

# EU Renovará sus Relaciones con Argentina

## Plática de Ford con J. Videla

BUENOS AIRES, 26 de febrero. (AFP)—La llegada del Presidente republicano, Ronald Reagan, a la Casa Blanca mejorará notoriamente las relaciones entre Argentina y Estados Unidos y el cambio se notará pronto, se indicó hoy aquí.

La afirmación fue hecha por el presidente de Ford Motor Company, Henry Ford II, quien realiza una visita oficial y de negocios aquí de tres días que culminará mañana.

"Tanto Reagan como Alexander Haig (el secretario de Estado) están prestos a restañar las heridas de los últimos cuatro años entre Argentina y Estados Unidos", dijo el empresario.

Ford formuló esas de-

## La Crisis Daña al Transporte

BUENOS AIRES, 26 de febrero. (PL)—La crítica situación que afecta a la industria pesquera, los productores de maquinaria agrícola, de papas y leche, fueron reiterados en el marco de los constantes reclamos de cambio de la política económica oficial.

También la Confederación Argentina del Transporte Automotor de Cargas afirmó que ese sector resultó "especialmente alcanzado por la recesión económica que padece el país", que le ocasiona "escasez de trabajo" y "una total falta de rentabilidad" que amenaza con "la destrucción de la flota argentina de camiones".

A la vez se supo que, además de las 37 entidades financieras privadas liquidadas o intervenidas en el último año debido a la crisis financiera originada en la recesión del sector productivo, también tienen dificultades tres bancos oficiales provinciales.

Estos son los de las provincias de Santa Cruz, afectado por créditos otorgados al sector pesquero, en situación de virtual quiebra que ya provocó la caída de un banco privado de esa zona, y los de Chaco y Mendoza, cuyos préstamos están comprometidos por la crisis de ambas economías regionales.

En protesta por el incumplimiento de las promesas oficiales de refinanciar sus deudas, que les fueron formuladas para poner fin a un paro empresarial hace tres semanas, la flota pesquera de Mar del Plata —la mayor del país— está nuevamente inmovilizada en su casi totalidad desde hace diez días.

A la vez, la industria procesadora de pescado de esa ciudad analiza la inminente suspensión de miles de trabajadores, la que se asegura comenzará a aplicarse de un momento a otro contra dos mil 500 fileteros.

## CRISIS EN EL SECTOR LACTEO

La Federación Agraria Argentina denunció que la crisis de los productores lecheros obedece "a una errada política económica" y demandó la fijación de un precio mínimo que cubra los costos y deje un margen de ganancias, a la vez que la adopción de una efectiva protección arancelaria que impida la venta en competencia de los productos lácteos importados.

La Asociación de Fabricantes de Maquinaria Agrícola de Córdoba también denunció su crítica situación, que amenaza con hacer desaparecer a ese sector industrial.

La entidad señaló que su situación es el resultado de la falta de ventas por la crisis del sector agropecuario, de la disminución de las exportaciones por el tipo de cambio monetario vigente y del endeudamiento originado por estos y otros factores.

En tanto, la Cámara Argentina de Productores de Hortalizas y otras entidades del sector denunciaron la crisis

que atraviesan, al igual que la mayoría de los productores agrarios; en este caso debido a la falta de rentabilidad por sus altos costos de producción y la competencia del producto importado.

En Mendoza, los vitivinicultores decidieron no efectuar, por primera vez en 44 años, el tradicional banquete con que agasajan a

## Venderá a México un Millón de Tons. de Sorgo y Soya en 1981

MEXICO, D. F., 26 de febrero. (AFP)—Argentina venderá a México durante 1981 un millón de toneladas de soya y sorgo, cuyo costo será de 250 millones de dólares y los envíos de granos se iniciarán en abril próximo, informó hoy el encargado comercial de ese país sudamericano, Onorio Pueyrodón.

Señaló que el envío de estos productos llegará a un millón 25 mil toneladas para 1982 y que existen además proyectos para instrumentar la venta de otros granos como maíz, trigo, girasol y arroz.

Indicó que México ocupa el primer lugar de importadores de granos de Argentina en toda América Latina, mientras que a nivel internacional, la Unión Soviética es su principal comprador con cuatro millones de toneladas anuales.

## MAS COMPRAS RUSAS DE GRANOS ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 26 de febrero. (DPA)—La Unión Soviética comprará a Argentina 300 mil toneladas de granos forrajeros y soya de la actual cosecha, según una fuente del sector exportador local. Las adquisiciones se formalizaron en los dos últimos días.

No se mencionó el precio pagado aunque la fuente informante lo considera "en líneas generales buenos".

La URSS se aseguró el año pasado, mediante un convenio, la provisión durante un período de cinco años de volúmenes mínimos de tres millones de toneladas de maíz, un millón de sorgo y 500,000 toneladas de soya.

Hasta el momento, Rusia habría adquirido ya más de las tres cuartas partes del tonelaje incluido en el acuerdo, al margen del cual deben computarse compras de trigo argentino estimadas en 2.100.000 toneladas. Las importaciones efectuadas por la URSS en el país se intensificaron luego que el gobierno de Buenos Aires decidiera no adherir al embargo cerealero dispuesto por Estados Unidos, en relación con la injerencia soviética en Afganistán.

las autoridades nacionales y provinciales en el marco del programa oficial de la Fiesta de la Vendimia.

Explicaron que la decisión obedece a que su estado de ánimo no está acorde con la celebración que ese banquete significa, ni tampoco para repetir en el mismo "un diálogo de sordos" con las autoridades económicas.